
Memo 
 

Para : Dr. Arnoldo Alemán 

De : Enrique Bolaños G. 

Fecha : Noviembre 15 de 1996 

Re : Temas Varios 

___________________________________________________________________ : 

 

S/Ana María Gutiérrez. 

 Ella me visitó y me pide preguntarte acerca de tus ofrecimientos a ella. Primero le ofreciste 

en Protocolo. Después en no sé qué lugar. Ahora le ofreciste en Administración ¿Cuál será? 

Sólo quiere saber. 

 Igual para el Dr. José Gutiérrez (esposo de Doña Ana María). Le ofreciste Delegado de 

Gobernación en Chinandega ¿Así será? 

 

S/Foto para el Comité de Finanzas.  

 En una pared de mi oficina colgaba una foto en la que estamos (vos y yo) juntos. A los 

miembros del Comité de Finanzas les gustó y querían tener una cada una con nuestras 

dedicatorias. Yo se las ofrecí. Sin embargo, al saber que no te gustó que esto se hiciera (o no 

te gustó la foto), las mandé destruir. Eso es todo lo que sucedió. De haber sabido que 

debíamos antes consultarte ese asunto trivial, nunca lo hubiera ofrecido al Comité de 

Finanzas. 

 

S/Hugo J. Berríos. 

 Yo sé que estás pasando un momento de gran tensión por las presiones que recibís por 

solicitudes de nombramientos a puestos. Sin embargo, creo mi deber recordarte la existencia 

de este jóven, hijo del Dr. Camilo Rosales y Hilda Cuadra (hermana de Jaime Cuadra) cuyo 

curriculum te envié hace dos días. Me dicen que es un buen financista (no me consta). Sólo 

te lo recuerdo por si acaso crees que debés esta consideración a Jaime Cuadra. 

 

S/Falta de Comunicación. 

 Yo sé, reconozco y respeto el hecho que este es tu gobierno. Sin embargo, de cualquier 

forma que se vea, somos una fórmula. Sin embargo, en este cruzando el Niágara en un 

taburete, encuentro gran dificultad en “comunicarme con vos”. No hemos podido platicar. 

No sé lo que está sucediendo. Siento que estás sólo dedicado a repartir puestos y que estás 

acosado. No consultás. Por todo esto, ver el siguiente punto. 

 

S/Mis Atribuciones. 

 Ya que no puedo platicar y decidir juntos… te informo que he escogido las oficinas que usa 

el Ing. Julio Cárdenas para mi despacho y el de mi personal. 

 Para poder contribuir eficientemente al vompromiso de la creación de empleos productivos 

deberá existir una “Secretaría Técnica” que incluiría a) El Programa de Desarrollo 

Municipal “Pro-Tierra” (manejado por Denis Corrales quien también es asesor del BID 

cuyo objetivo es crear empleos productivos); y b) El Sistema Nacional de Inversiones 

Públicas (menejado por Martha MacCoy -inversión necesaria para la creación de empleos). 

Además, El Programa de Reforma y Modernización del Estado (Luis Villalta) requiere que 

esté bajo una autoridad más alta que un Vice-Ministerio para que pueda reorientarse y 

producir frutos. O lo manejás vos o lo manejo yo. Martha McCoy, Azucena Castillo, Luis 

Villalta, están de acuerdo con esto. 

 Estoy haciendo arreglos con el Ing. Julio Cárdenas y otros para que la GTZ siga financiando 

a los Drs. Noél Sacasa y José Luis Medal para que continúen de Asesores de la Vice-

Presidencia en asuntos varios, incluida la Promoción de la Transparencia y Honestidad. Esto 

no costará al gobierno. 



 Parte de mi presupuesto deberá ser cubierto por el de la Presidencia y por los programas que 

deberé manejar. 

 

S/Centro de Importaciones y Exportaciones. 

 Según Gerardo Salinas, el período del Gerente termina el 31 de Diciembre y debe ser electo 

ya. Actualmente el Gerente es Hugo Paguaga. Se puede pedir a la Embajadora Sueca 

(financia 90%) que nos permita elegirlo hasta en enero; o bien, podemos pedir que desde ya 

elijan a alguien que nos sea leal y que sepa que es escogida por la Alianza. (¿Sandra Torrez? 

Manejó el PL 440). (¿María Hurtado de Vijil?). Hice arreglo con Gerardo Salinas que a más 

tardar la semana entrante le daré tu decisión.  

 

S/Minorías en Directiva del Banic. 

 De acuerdo a la Ley, el Partido de Minoría debe tener representación en la Directiva del 

Banic. Pedir al Ing. Julio Cárdenas que emita Decreto Presidencial eliminando esa 

provisión. Puede hacerse… pero que se haga rápido. 

 

S/Traspasso 

 Te mantendré informado acerca de Inventario de Bonos emitidos por el Ministerio de 

Finanzas y el Banco Central. Este será realizado por la Contraloría y podríamos acompañar 

con alguien de nosotros. 

 Inventariaremos también las obras de arte. 

 Estoy arreglando para que decisines importantes sean consultadas por el gobierno saliente al 

gobierno entrante. 

 Queremos que se pare la capitalización del Banic, hasta después del 10 de enero. Usar tu 

influencia. 

 

Afmo., 
 

 

 

 


